

Zeitschrift: Jahresbericht / Akademischer Alpen-Club Zürich

Herausgeber: Akademischer Alpen-Club Zürich

Band: 102-103 (1997-1998)

Rubrik: Bericht der Aktivpräsidentin

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bericht der Aktivpräsidentin

Liebe Huttli

Hinter uns liegen zwei Jahre, die für den Club bedeutende Veränderungen und Ereignisse mit sich gebracht haben. Als wichtigstes Ereignis gilt zweifellos die Jubiläumsexpedition Aksay '98. Die grösste Veränderung im AACZ besteht im beachtlichen Zuwachs an Aktivmitgliedern: Seit dem letzten Jahresbericht hat der Club vor allem dank seiner Präsenz im Internet viele neue Mitglieder hinzugewonnen:

1997: Charlotte Steinmeier (Dr. Ing.), Iris Antes (Dr. Chem.), Guntram Koller (dipl. Ing.), Matthias Kreher (Stud. phil. I), Lisbeth Jørgensen (Stud. ETH XI), Martina Handschin (lic. phil. I), Pamela Stathakis (Stud. phil. I), Henry Lickorish (dipl. Ing.).

1998: Andreas Frank (dipl. Phys.), Oliver von Rotz (Stud. inf. ETH), Monika Hronsky (Stud. Natw.), Siegfried Brechner (dipl. Phys.), Daniel Benkert (Stud. geol.), Bärbel Zierl (dipl. Natw.).

In Verbindung mit den alpinistischen Aktivitäten bot sich in den letzten zwei Jahren natürlich auch manche Gelegenheit zur Pflege des Clublebens. Der Beginn des Tourenwinters wurde jeweils an der Weihnachtskneip im Fondei gebührend gefeiert, und der bisweilen sehr spärlich vorhandene Schnee wurde mit einem um so reicheren Festschmaus am Abend wieder wettgemacht. Auch das Rehschnitzelessen diente nicht nur dem gemütlichen Beisammensein, sondern bot den Neumitgliedern auch eine Gelegenheit, langjährige Clubmitglieder kennenzulernen. Im Namen aller möchte ich mich bei Otto Coninx für seine Grosszügigkeit bedanken.

Nicht zuletzt dank der aussergewöhnlich vielen schönen Wochenenden der vergangenen Wintersaison gab es auch ausserhalb der offiziellen Clubanlässe wohl kaum ein Wochenende, an dem nicht mehrere Huttli den Weg ins Gebirge antraten. Die Teilnahme an der jährlichen SOLA-Stafette im Mai hat sich zu einem traditionellen Clubereignis entwickelt.

Zu Beginn des Tourensommers '97 fanden sich zum Stiftungsfest auf der Mischabelhütte viele Huttli ein. Nach den Touren auf die Lenzspitze und aufs Nadelhorn am Samstag konnten am Sonntag einige Frühaufsteher den Sonnenaufgang vom Ulrichshorn aus geniessen, während die anderen gemütlich weiterschliefen, dafür aber später beim Freischaufeln einer zwei Meter unter Schnee liegenden Wasserleitung sich den Lomatters behilflich zeigten.

Der Stand des Klettergartens bei der Windgällenhütte ist im Verlauf des letzten Jahres erheblich fortgeschritten, was wir zu einem grossen Teil der unermüdlichen Arbeit von Monika, Oliver und Klaus zu verdanken haben.

Ebenfalls wird das allwöchentliche Klettertraining in der Kletterhalle Schlieren dank dem Einsatz von Sam und einer grosszügigen Spende vom ASVZ weitergeführt. Bei Noldi möchte ich mich für seine Arbeit als Webmaster bedanken, ebenfalls bei Oliver, der nun einen Teil der Internet-Administration übernommen hat.

Pamela Stathakis